



GRAVÉ DANS MON CŒUR.

## Communiqué de presse

### Le Valais fait son show à la Fashion Week de Paris !

Sion, le 28 février 2024. Durant son défilé lors de la Fashion Week de Paris pour sa collection automne/ hiver 2024-2025, Kévin Germanier a mis le Valais à l'honneur. En effet, la fanfare l'Ancienne Cecilia de Chermignon a assuré en direct l'accompagnement musical de la présentation des créations du jeune styliste valaisan. Une occasion unique d'unir la culture valaisanne et le monde de la mode. Une délégation valaisanne et les tricoteuses du styliste ont également fait le déplacement.

#### Le Valais. Entre traditions et innovation.

Le défilé de Kévin Germanier, intitulé « Les épineuses », présentant sa collection automne/hiver 2024-2025 a été l'occasion de mettre en valeur le Valais et ses différentes facettes. Par son style unique, il incarne la créativité valaisanne et devient l'ambassadeur d'une mode alliant tradition et innovation. En effet, il se démarque en utilisant des techniques artisanales, à l'image des tricoteuses valaisannes, et place ainsi le Valais sur le devant de la scène internationale. Cette visibilité met en lumière d'autres aspects du canton et témoigne d'une richesse culturelle et d'un dynamisme grandissant.

#### Deux mondes. Une même passion : le Valais.

Le jeune prodige de la mode a toujours souhaité intégrer une fanfare valaisanne dans son défilé, comme un clin d'œil à son grand-papa qui a joué durant de nombreuses années avec l'Ancienne Cécilia ; mais aussi comme référence au savoir-faire unique valaisan. Le rêve est donc devenu réalité. Durant le défilé, ce sont deux mondes qui se sont rencontrés pour faire vivre un moment hors du temps aux invités. Plus de 60 musiciens ont assuré la bande son du défilé pour les mannequins parés de leurs habits de perles et de tricots. Cette fusion entre tradition musicale et modernité de la mode a créé un spectacle prouvant, une fois de plus, que les arts, sous toutes leurs formes, peuvent s'unir dans une harmonie éblouissante.

Le Valais a donc brillé lors de ce défilé de Fashion Week en cassant les clichés et en démontrant que l'audace, l'innovation et la créativité sont des atouts indéniables du canton, qui sont non seulement valorisés, mais également célébrés. En sortant des sentiers battus, le Valais a mené un projet étonnant et inspirant sur un marché important.

#### Contacts :

Valais/Wallis Promotion  
Service de presse  
presse@valais.ch  
027 327 36 12

L'Ancienne Cécilia  
Arsène Duc  
Directeur  
+41 78 606 44 07